

CASO DE OPOSICIONES DE SECUNDARIA

Adaptaciones sobre alumnos con NEAE

1. Cita los principales problemas que tendrán en las clases de Educación Física

- Dificultad a la hora de comunicarse/relacionarse con el resto de compañeros o incluso con el profesor.
- Dificultad para atender y prestar atención en todo momento durante la clase, a no ser que el profesor emplee métodos adecuados para captar su atención.
- Dificultad para comprender y recordar las instrucciones del profesorado.
- Pérdida de atención, solo responde cuando se le llama, o la presta por poco tiempo.
- Dificultad para anticipar situaciones o comprender actividades regladas.
- Dificultad para apreciar el ritmo.
- Muestran desequilibrio en la estructuración espacio-temporal, lo que puede llegar a afectar en el desarrollo de las tareas propuestas.

2. Muestra las ayudas técnicas que podrían utilizarse para comunicarse de forma alternativa

- Brindar información de manera clara y sencilla POR ESCRITO
- Aprender lengua de signos para facilitar la comunicación con el alumno
- Minimizar el ruido ambiente para facilitar la comprensión del alumno
- Crear un código de signo, establecido entre todos los alumnos.
- Profundizar en la importancia de la lectura labial, así como de la forma óptima para explicar (gesticulación, ritmo de habla, etc.).

3. ¿Qué orientaciones metodológicas utilizarías para su desarrollo adecuado e integración en nuestras sesiones?

Con respecto a las orientaciones metodológicas, buscaremos siempre la inclusión del alumno dentro de la clase.

Creemos que la creación de un código de signos, entre todos, es algo fundamental para la integración del alumno con discapacidad auditiva. Pues esto será el principal canal a través del cual, los alumnos se comunicarán con su compañero.

Además, haremos uso de material vistoso a nivel visual, es decir, a partir de materiales tales como semáforos, banderas, etc. para el desarrollo de las diferentes actividades propuestas en las diferentes sesiones.

Por otro lado, las explicaciones dadas por el docente quedarán plasmada siempre en una pizarra, para que así sea de mayor comprensión.